
REQUERIMENTO Nº     800     /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade de 
desassoreamento do Ribeirão dos 
Toledos”.    

 
 

 
Considerando-se que, o Ribeirão dos Toledos, nos períodos 

de chuvas, com freqüência transborda em alguns pontos de sua extensão; 
 
Considerando-se que, em outros anos, quando foi feito o 

desassoreamento do Ribeirão dos Toledos, era com uma máquina do 
DAEE (Departamento de Águas e Energia Elétrica); 

 
Considerando-se que, as margens do Ribeirão dos Toledos 

encontram-se muito sujas em sua extensão na área urbana da cidade, e 
 
Considerando-se que, é necessária a limpeza periódica das 

margens e do fundo do Ribeirão, 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. A Prefeitura irá realizar a limpeza das margens e do fundo 

do Ribeirão dos Toledos? 
 

                   2. Caso afirmativo, qual o prazo para que isso ocorra? 
                
                  3. Caso negativo, quais os motivos e qual a medida a ser 
tomada para resolver o problema? 
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 

 
 
 


